



AUTORIDAD VISITÓ OBRAS DEL PRIMER CENTRO DE SALUD AMBIENTAL.

Construcción de nuevo Centro de Salud Ambiental tiene un 93% de avance

La obra cuya inversión alcanza a 3 mil 980 millones de pesos financiada por el Gobierno Regional de Arica y Parinacota, presenta un avance de un 93% y atenderá a más de 13 mil usuarios beneficiarios de la Ley 20.590 que establece un programa de intervención en zonas con presencia de polimetales en la comuna de Arica.

Dicho centro, que será

el primero de Salud Ambiental en Chile, tendrá 12 box de atención que incluyen 2 box dentales, 1 ginecológico, y 1 destinado a procedimientos, atención psicológica, ginecobotetra y 4 box para multipropósitos. También contará con sala de preparación de pacientes, sala de toma de muestras, sala de informes, sala de lactancia y área de fisioterapia y kine-

siología.

De igual forma, tiene una extensión de 1.098 m² y está ubicado entre las calles Domeyko, Oscar Quina, Chapiquina y Teniente Merino. Este recinto de salud viene a dar respuesta a una sentida necesidad de los vecinos afectados por polimetales, quienes requerían de un centro asistencial.

La gobernadora regio-

nal, Romina Cifuentes, enfatizó que: "Es importante que esta obra esté terminada lo más pronto posible y que, de alguna manera, se pague una deuda histórica con las personas que han tenido problemas por los polimetales", agregó.

Actualmente la población inscrita en el Centro de Salud Ambiental es de 13.742 personas. 